

DESIDERIO GONZALEZ MEDINA

CAUPOLICAN 322

CONCEPCION

Concepcion, 11 de Octubre de 1945

Sr

Ignacio González Ginouves

Santiago

Querido hijo:

Hace días te escribi y te mandé un memorandum por el arriendo de tu casa y un cheque enviado por el Sr de donde Plesch que estaba a tu nombre y que no pde depositar en tu cuenta del Banco. Aunque no he sabido nada supongo que recibirías esa carta.

Aquí seguimos bien aunque siempre soportando el régimen que mē tienen indicado. Inyecciones de yodo etanál alternadas con Teopresan. Con la comida ya estoi acostumbrado y no me hace falta mas. Tu mamá siempre con sus dolencias al pecho y a veces al apendice, en algunas tardes se tiene que poner calentador al pecho y se entristece por este mal-estar; pero despues se le quita y casi se le olvida.

Ayer nos acordamos mucho de Lalo por su cumpleaños, senti no haber podido estar con él.

Los Diarios dieron aquí noticias sobre el Congreso médico de Talca y tuvimos el sentimiento de darnos cuenta de sus acuerdos que van en tu contra. Supimos que ese voto aprobado fue redactado por un medico de esta ciudad y segun le dijo a Javier lo habia hecho para evitar acuerdos peores. Para mi y tu madre esto ha repercutido dolorosamente pues consideramos injusta cualesquiera campaña en tu contra y si no fuera el convencimiento de que el gremio médico es asi no nos consolabamos de esta injusticia. Espero querido hijo que tengas tranquilidad y paciencia para soportar todo lo que con motivo de tu puesto tienes que padecer.

Yo estoi pensando ir el Lunes próximo a Santiago y quedarme ahy la semana. En caso que no alcance a ir el Lunes iria el Jueves. Yo avisaré antes de partir.

Saluda a Mary en nuestro nombre, muchos cariños a Ignacito y Paulina y tu recibe un abrazo de tu padre.